

ミズベリング構想検討会議概要

⑥第1回市役所周辺活性化検討会議

平成27年6月19日（金） 午後15時00分～ 委員15名出席

冒頭、副市長あいさつでは、今後3年間でミズベリング構想を実現しようと考えている。目標とするところは、石和温泉の活性化であり、東京オリンピックやリニアの開業も迫っている中、石和・春日居温泉にお客を呼び込み産業の活性化につなげていきたい。この構想を成功させるためにも皆さんから幅広くご意見・ご発言をいただき実行にうつして行きたいと考えている旨の挨拶がありました。

続いて委嘱状の交付・委員の紹介が行われ議事に移りました。

議事では、10の検討会議の連携についてはどうなっているのか？・笛吹川を有効に活用すべきなどの意見の他、笛吹川でしかないせせらぎの音を聞けるような護岸整備など、何をするかを決めてから場所を決めてもよいのではといった意見が出されました。

その後、各委員から一言ずつ意見をいただきました。主な意見は、花や地域の資源を活用し、鶴飼の伝統文化の継承など笛吹川の良さをいかに知ってもらえるか工夫が必要ではないか？・外国人をターゲットにしているが、外国人も和を求めて来ているので、歩いて自然（和）を感じてもらえる工夫も大事ではないか？・市民の皆さんと協力したまちづくりをお願いしたいという内容の意見がだされました。最後に座長から民間で出来るものは民間にお願いしてスピーディな展開を期待したいとの意見が出され閉会しました。



